

2年学年だよ

2020/07/31発行



暑い上にマスクで苦しい中、一生懸命頑張っているみなさんの様子を目にして、頼もしく感じています。先生の目を見て、しっかりうなずきながら話を聞き、前向きに発表する姿に「ずいぶん成長したなあ。」と感心しています。その一方で、気持ちの面でゆるみがちな場面もあります。そんな時、「もう少し自分を大切にしてほしいなあ。」と残念な思いになります。

3年生に向けて今が大切な時期です。「自分の目標に向かって、あきらめることなく努力しよう！」という強い思いをもって、充実した毎日を過ごしてほしいと願っています。

☆期末テスト！お疲れ様でした。

7月15日（水）16日（木）17日（金）の3日間にわたって、8教科の期末テストがありました。どうでしたか？思っていたより点数がとれた人、一生懸命復習したのですね。よく頑張りました。また、難しいなあと感じた人、次は2学期です。とにかく授業を大切にして、家庭でもしっかり学習をして、精一杯の力を発揮しましょう。提出物なども期限内に忘れずに出すようにしましょうね。日々の積み重ねが大切です！

「将来に向けて大きな夢をもつことは、あなたの可能性を大きく引き出してくれるだろう。そうした大きな夢の実現のために、少し努力すれば手の届きそうな小さな目標の実現から始めてみよう。 **Boys, be ambitious** (クラーク博士)」

人間は、その時その時やれるだけのことをコツコツと精一杯やればいいのです。その姿勢が次の伸びへとつながるのです。やる気のないところに前進はない！頑張れ！

☆道徳…「お互いを尊重する、大切にする」ことについて考えてもらいました！

「リスペクトアザーズ」という教材を読んで、みんなが毎日を「気持ちよく過ごすために」心がけていきたいことを考えました。みんなの考えを紹介します。

- ・良いところを見つけて互いに尊重し合うこと、友達やほかの人を心から大切にすることが大事！
- ・人を大切にする、人を軽く扱わない、人の気持ちを想像する！よく考えて行動・発言することが大切だと思いました。
- ・人に言った悪いことや、人のミスを笑ったりすることは「冗談」ではすまされないことを自覚する
- ・優しい言葉づかいや気づかいをし、友達を傷つけないようにする。
- ・「相手が困らないためにどうするか」を考える！自分の意見もしっかり伝えてお互いが嫌な気持ちにならないように気をつけようと思います。
- ・人にはそれぞれ個性があり考え方がるので、人をからかうような気持ちで言葉を発しない。「自分の言葉、発言に責任を持つ」ことが大切だと思う。
- ・自分と他の人は同じではないということをしっかりと理解して過ごすこと！

☆保護者の皆様へ

いつもご協力ありがとうございます。8月3(月)4(火)5(水)6(木)と個人懇談会を設けます。これからも、保護者の皆様と学校が手に手をとって子ども達を支え、さらなる成長のために努力し、一年後の進路に向けて、子ども達を精一杯応援したいと思っています。どうか今後ともよろしくお願いいたします。

(個人懇談会は三者面談でお願いします。)

